

会報



Vol.54



5月26日「三浦海岸」でゲストさん達も交えて WWGG と例会が開催されました。 **参加された皆様、大変おつかれさまでした。**

ゴールデンウィーク後半の5月4日、シーガル大阪メ ンバー(森本夫婦と、スーさん)と、浩太と私が、原 海岸に集まった。久しぶりに複数人が集まった例会? となった。ここ暫くは一人で釣る事が多かったので、 非常に楽しく釣る事が出来た。GW前半が比較的良く 釣れていた原海岸も、後半に入り渋くなった。今回ス ーさんは、ニューアイテム、ダイワの黒竿 男のサン ダウナーを引っさげての登場だ。開始早々にキスを掛 けてホットするスーさんは、当りの出方など色々確認 しながら楽しんでいる様子。浩太はと言うと、裕由さ んから頂いた、ダイワの赤竿35号を手に「今日は、 筋トレです」なんて言いながら錘を遠く迄運んでいま した。



シーガルFC広告塔のとき姐さんの釣果

森もっちゃんもポツポツとキスを拾っている様子。

のサイドボックスに、どんどん投げ込んでます。

トキ姐さんはと言うと、何やらオヤツを沢山持ち込んで皆 に「これ食べや!」と半ば押し売り状態で各自のクーラー

各自色んな楽しみ方で富士山の下で釣りを楽しみました。 黒い竿は、2番節にガイド2個と言うメーカーのセッティ ングとは違う仕様で、試投会で振った物とは一味違う仕上 がりでした。この竿は買いですかな(しかしガイドラッピ



スーさん、これからは「Mr.Sundowner」 と呼ぼう・・・



ングが難しそうな竿ですな)

浩太君、クラブ対抗頼みまっせ!!!



森もっちゃんも富士を背に・・・決まってますなぁ



最後はお決まりの集合写真(浩太君が撮ったのかな???) お天気も良くて素晴らしい釣り日和だったようですね。

2. 5 月度例会 やすよし

5月26日、三浦海岸にて久しぶりとなる例会が開催されました。 沼津組は駐車場の関係から5時には現着予定とのことでしたが、東京組(森口シェフご夫妻と私) は京急品川駅始発の特急で三浦海岸駅までという電車釣行。

7時前に三浦海岸駅に到着しコンビニで食料調達後、 勇んで海岸へ向かうと見慣れた赤いシーガルキャッ プが・・・。

今回はゲストさんとして埼玉からJさん、猫店ガールズ(Hさん・Aさん)も参加されて、久しぶりに賑やかな例会となりました。

お互いに挨拶の交換をした後、早速「釣り開始!」と 行きたいところでしたが、年長組の私は1年半ぶりの 釣行。まずはじっくりと準備運動をした後に「エィヤッ!」と第1投をしたのですが「ジェジェ!オモリさん、どちらへ?」という状態。2投目で3連掛けを したものの自分的に納得いかないのであります www。 3・4投目は痛恨のオモリロス(泣)。



久々の釣りにご満悦の森口シェフ



ゲストさんにアドバイスの和子ママ

「これではシーガルの理念に反する」ということで仕掛けを外し投練タイムに突入。10投ほどすると何とかまともに投げられるようになりました。

会長からは「6色辺りに良型が・・・」などと言われますが、6色半は病み上がりの今の私にはとても無理(もともと無理!)ということで、3色辺りのピンの拾い釣りに終始しました。周りでは和子ママさんが、どっぷりと「Kazuko・World」に突入して黙々と・・・。猫店ガールズの2人も会長と森ロシェフの指導の下に慎重にサビいて型を見ている様子です。

Jさんはといえば、会長や森口シェフの指導を受けながら、会長持参の「黄色いヤツ」で遠投モードに入り、黙々と釣られていました。最後の1投にきた1尾はうれしそうだったなぁ!。「苦労して釣ったキス1尾、されど大事な大事な1尾!」これこそキス釣りの醍醐味ではないでしょうか。

11 時半に納竿、来るべきシーガル FC10 周年記念イベントの 打ち合わせをした後、解散して帰路につきました。





ゲストさん達にも次々と釣果が・・・イイダコ・キス・メゴチ etc・etc・・・「やった~!」という感じがすご~く伝わってきます。



私もおかげさまで漸く釣りができるようになりました

3. 『SUNDOWNER』ミニ・インプレッション

「Mr.Sundowner」こと

鈴 木 美

4月に東京での釣行用に新サンダウナーを入手しましたのでチョッとインプレ。

この竿、ご存じのとおりキャスティング用としては 3代目になりますが、今度の31-405は実釣用として も想像以上のポテンシャルを持っているようです。 NET上でも「長い2番にガイドを何個乗せるか?」 が話題になっていますが、今回はその遠投性能に期待 して富士工業の推奨位置で2個をセット。元ガイドは 口径の大きいKW3OLを選定、グレーメタリックのス レッドで硬派の『男たちの~』を演出…竿だけ見れば 超遠投派!本人の夢満載の仕様にしてみました。



胴調子の竿ですので、竿の曲がらない近距離でのキャスティングやコントロールが難しい竿サビキで重さを感じる等の独特のクセがありますが、以外にも感度はなかなかのものです。先日のSBC保田でも、アタリの大きさに慌ててキスを掛け損なう大チョンボ!。2回戦のスタート順を大きく下げてしまいましたが、固定天秤でもピンギスのアタリがしっかり取れます。

期待の遠投時性能は?…実はまだフルスイングをしていないのですが、試投していただいた会員の皆様からは概ね良い評価をいただてます。私の感触では、前モデルのトルクで押し出すような反発力が薄れ、シャープな反発にチューニングされているように感じます。実釣では疲労を軽減できそうな仕上がりですし、これから飛距離UPにチャレンジしたい方にもおススメの一本ですね。また、ガイドの位置で竿の調子が変わりますので、自分好みに仕立てる楽しみもあり、コストパフォーマンスは上々です。私も森ロシェフのお店「好魚猫」のパスタと共に帰省時の楽しみが増えましたので、東京の皆様…是非お付き合いくださいませ!



こんな豪竿でガンガン投げ込まれたらかなわんなぁ。友達なくすデ(笑)



使い手たちの「英知」と「冒険心」を触発する 『SUNDOWNER』。男だったら一度は振りたい!

【編集後記】



1年半の間「釣り」はご無沙汰でしたが晴れて釣り場にも旅行にも行ける幸せを噛みしめる今日この頃です。

本年、シーガルFC創立10周年記念イベントの開催を予定しております。日頃お世話になっている皆様方との楽しい釣りと語らいを期待しております。後日、ご案内申し上げますのでご都合の良い皆様におかれましては、ふるってご参加くださいますようよろしくお願い申し上げます。

時節柄、ご自愛くださいますようお祈り申し上げます。

【左の写真は新緑の「奥日光 竜頭の滝」です】

やすよし